

Universitas Medan Area Menggelar Kegiatan Berbuka Puasa Bersama Fungsionaris Tahun 2022

Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim Universitas Medan Area menggelar buka bersama bersama fungsionaris di lingkungan Universitas Medan Area dalam rangka merayakan bulan suci ramadhan pada Selasa 26 April 2022. Buka puasa diadakan di Ruby Room, Lt. 25th, Cambridge Hotel Medan.

Adapun yang hadir Ketua Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim yaitu Bapak Drs. M. Erwin Siregar, MBA, Rektor Universitas Medan Area Bapak Prof. Dr. Dadan Ramdan M.Eng, M. Sc, Wakil Rektor Bid. Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Sherlly Maulana, ST, MT, Wakil Rektor Bid. Pengembangan SDM dan Administrasi Keuangan Dr. Ir. Suswati, MP, Wakil Rektor Bid. Inovasi, Kemahasiswaan dan Alumni Dr. Rizkan Zulyadi, SH, MH, Wakil Rektor Bid. Kerjasama dan Sistem Informasi Dr. Ihsan Effendi, SE., M.Si serta Para Dekanat, Fungsionaris, serta panitia Universitas Medan Area turut menghadiri kegiatan buka bersama ini.



Kegiatan buka puasa bersama ini sebelumnya oleh Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim merupakan sudah bagian dari kegiatan rutinitas setiap tahun namun dikarenakan situasi pandemi tahun yang lalu kita tidak mengadakan buka bersama di Universitas Medan Area. Berbagai kegiatan yang telah dipersiapkan Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim (YPHAS) salah satunya adalah Silaturahmi guna menyempurnakan puasa di bulan Ramadan 1443 H ini, Ceramah Ramadan sebelum berbuka puasa oleh Dekan Fakultas Psikologi Hasanuddin, PhD.



Adapun sambutan dari Rektor Universitas Medan Area Prof. Dr. Dadan Ramdan M.Eng., M.Sc. mengatakan pada hakekatnya pelaksanaan Ramadhan tentu menelusuri dari Alquran bahwa puasa adalah kebaikan, tentunya mengambil hikmah puasa yang membawa kebaikan bagi yang menunaikannya, karena dengan puasa seluruh potensi yang ada dalam diri kita (umat manusia) berada dan diarahkan pada posisi netral.



"Tentu kita harus membangun silaturahmi kerjasama yang baik jangan ada saling senggol menyenggol diantara kita, saya melihat masih ada yang seperti itu karena saya mengharapkan kita saling kerjasama untuk membesarkan UMA, harus ada kekompakan tidak ada kubu a dan kubu b" ucap rektor.

Selanjutnya sambutan Ketua YPHAS Drs. M. Erwin Siregar, MBA mengatakan saya mengharapkan kerjasama oleh bapak/ibu wakil rektor, dekan, seluruh fungsionaris untuk memakmurkan masjid kita di UMA sering berzikir, sholat bersama, tadarus bersama itu yang saya harapkan oleh bapak ibu fungsionaris.



"Saat ini saya masih melihat dimana pada bulan puasa masih saja kita bergibah di lingkungan UMA sampai menjelekkkan orang sampai ke dalam-dalam nya, itu tidak baik karena di bulan puasa itu yang dicari ialah kebaikan kita, ketaatan kita kepada Allah. Kita juga tingkatkan silaturahmi kita karena kalau sudah tidak bersilaturahmi kepada orang selama 7 hari saja itu sudah berdosa menurut Al Quran". ucap ketua YPHAS.

Selain itu Ketua Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim mengharapkan, kegia